

Estudiantes de gestión ambiental visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



Un grupo de estudiantes del curso para obtener el certificado de profesionalidad en gestión ambiental, de la escuela profesional de nuevas tecnologías CICE, ha visitado la fábrica de Ercros en Aranjuez.

Durante su visita, han podido observar cómo se gestiona ambientalmente la fábrica, además de otros aspectos relacionados con las actividades de prevención de riesgos laborales y gestión de calidad en los procesos de fabricación. De esta forma, los alumnos pueden comprobar la aplicación práctica del contenido del curso que les está siendo impartido.

La visita también ha incluido un recorrido por las instalaciones para que puedan conocer las diversas plantas de fabricación de principios activos farmacéuticos, además de los almacenes, torres de refrigeración y la planta depuradora, entre otros.

Aranjuez, 24 de julio de 2019